

856/AB

Die Abgeordneten zum Nationalrat Langthaler, Freundinnen und Freunde haben am 28. Juni 1996 unter der Nr. 925/J an mich beiliegende schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Umstellung des Datums bei Computern für das Jahr 2000 gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Frage-1:

Die Rechenanlage des Bundesministeriums für Gesundheit und Konsumentenschutz ist von dieser Umstellung betroffen.

Zu den Fragen 2.3. 10 und 11:

Sämtliche Anwendungen, die die angesprochene reduzierte Speicherung der Jahreszahlen aufweisen, befinden sich aufgrund der Tatsache, daß sie generell fachlich und technisch überholt sind, bereits in einer Re-Design-Phase, d.h. die Anwendungen

werden neu programmiert; Datumsangaben werden dann - wie bereits bei allen neuen Anwendungen, die seit Mitte der Achtziger Jahre entwickelt wurden 4-stellig gespeichert.

Zu Frage 4:

Auch für jene Programme, deren Re-Design erst in Konzeption ist, wird die Umstellung noch vor dem Jahr 2000 abgeschlossen sein.

Zu Frage 5:

Nein.

Zu den Fragen 6 bis 9:

Die Kosten wurden bzw. werden in der Budgetierung der Anwendungsentwicklung mitberücksichtigt.